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Résumé :

Cette étude tente de présenter un ensemble d’éléments de 1’identité théorique et appliquée de la
sémiotique.

Le premier chapitre la sémiotique des modeles communicationnelles de Saeed bin Karad, ou il a
travaillé a mettre en évidence les systéemes linguistiques et non linguistiques .

Quant au deuxieéme chapitre, ¢’est le chapitre appliqué qui traite de la sémiotique du format non
linguistique de de Saeed bin Karad, dans le quel nous avons abordé d’étude de la sémiotique des
mouvements.

D’accompagnement ( langage corporal) et de I’incident communicatif.

Nous avons également discuté un autre aspect, qui est la sémiologie des modéles visuels.

Quant a la conclusion de la recherche , nous sommes contentés de mentionner les résultat les
plus importants auxquels nous sommes parvenus.

Mots clés : la sémiotique - des modéles - la sémiologie

Abstract :

This studay attempts to present a set of elements of the theoretiocal and applied of semiotics.
The first chapter the semiotics of communicative patters of Saeed bin Karad , weere he worked
to highlit the linguistic and non linguintic systems througt .

The second chapitre , it was the applied chater that deals with the semiotics of the non linquistic
fromat of saeed bin karad, in which we touched on the studay of the semiotics of the
accompanying movements (body language).

We also dixussed amother aspect in it which is the semorology of visual patterns.

As for the conclusion we sufficed with mentroning the most important results that we reached.

Key words :
the semiotics — communicative - the semorology



